



Descarta Mier que reforma judicial vaya a generar inestabilidad



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, descartó que la reforma al Poder Judicial vaya a generar un clima de inestabilidad, como alertaron bancos y calificadoras extranjeras, ni tampoco afectará los derechos

laborales de los trabajadores que hoy se encuentran en paro, por lo que reiteró que el proceso legislativo de análisis y aprobación del dictamen va a seguir adelante.

Al preguntársele si la reforma puede causar falta de certeza económica, el legislador respondió: “todo lo contrario. (Los críticos de la reforma) no han leído el dictamen que está circulando. (...) Es desinformación total, que no corresponde a la realidad”.

Luego de afirmar que en el artículo décimo transitorio de la iniciativa están protegidos los derechos de los trabajadores, Mier Velazco invitó a las calificadoras y bancos a que hagan “una revisión puntual y no se dejen llevar por toda una campaña que tiene otro propósito, que está muy alejado a garantizar la certeza jurídica en México”.

Según el morenista, este tipo de advertencias de posible inestabilidad ocurrieron también durante las reformas en materia de outsourcing y Afores, además de otros procesos de cambio, sin que realmente hubiera ocurrido ningún impacto en la economía nacional.

<https://bit.ly/4fXopkT>